

# WARTA

## Penyerahan SKM dari TIM Eksternal IAIN Madura, Polres Pamekasan Mengalami Kenaikan Rata-Rata Di Atas 95 persen

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.WARTA.CO.ID

Oct 11, 2022 - 19:05



PAMEKASAN - Polres Pamekasan menunjuk IAIN Madura menjadi tim survey kepuasan masyarakat (SKM) pada unit pelayanan Polres Pamekasan dari predikat wilayah bebas korupsi (WBK) menuju wilayah birokrasi bersih melayani

(WBBM). Penunjukan itu diperkuat dengan Penyerahan Laporan Hasil Surve Kepuasan Masyarakat (SKM) Pelayanan Publik Polres Pamekasan oleh Tim eksternal IAIN Madura di ruang data Polres Pamekasan, Senin (11/10/2022).



Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto, S.I.K., Waka Polres Kompol Azi Pratas Guspitu, S.H., S.I.K., M.H., PJJU, Rektor IAIN Madura DR. H. Saiful Hadi, M.PD. beserta TIM dan Operator zona integritas (ZI) Polres Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto menyampaikan Polres Pamekasan telah melaksanakan perencanaan pembangunan ZI. Pada tahun 2019 mendapatkan penghargaan role model penyelenggara pelayanan publik dari kementerian pendayagunaan aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (KEMENPAN-RB) dengan katagori sangat baik dan tahun 2020 mendapatkan Wilayah Bebas Korupsi (WBK).

“Penghargaan yang telah kami capai tidak terlepas dari upaya Anggota Polres Pamekasan dan Anggota Polsek Jajaran serta berkat adanya kerjasama yang baik dengan stake holder/instansi yang berada di wilayah Kab. Pamekasan,” terang Rogib.

Ucapan terimakasih juga disampaikan oleh Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto kepada Rektor IAIN Madura beserta Jajaran yang selama ini telah banyak membantu tugas Kepolisian utamanya Polres Pamekasan. “Semoga dengan adanya Penyerahan Laporan Hasil Surve Kepuasan Masyarakat (SKM) Pelayanan Publik Polres Pamekasan, hubungan baik yang telah terjalin, kedepan semakin baik lagi,” harapnya.





Dalam kesempatan tersebut Rektor IAIN Madura DR. H. Saiful Hadi, M.PD mengatakan bahwa tahun ini adalah tahun ke-6 IAIN melakukan survey terhadap pelayanan publik di Polres Pamekasan.

“ Surve kami laksanakan beberapa bulan di tahun 2022, dan secara umum hasil surve rata-rata nilainya di atas 95% mengalami kenaikan daripada tahun sebelumnya “, terang DR. H. Saiful Hadi, M.PD.

Rektor IAIN Madura juga mengucapkan terimakasih kepada Polres Pamekasan yang menjalin kerjasama dalam beberapa tahun ini. Mudah-mudahan kedepan dapat berjalan lancar dan sesuai dengan apa yang diinginkan bersama. (\*)